

Zusammenfassung Workshop «Laden im Wohnquartier»

Für Personen ohne fixen Autostellplatz sind öffentlich zugängliche, wohnortnahe Lademöglichkeiten eine essenzielle Voraussetzung für den Umstieg aufs E-Auto. Vertreterinnen und Vertreter der Kantone Basel-Stadt, und Genf, der Stadt Bern, der BPUK und des Bundes, sowie von Energieversorgern und Technologieanbietern haben im Rahmen des Workshops Herausforderungen und mögliche Lösungsansätze für das Laden im Quartier identifiziert. Drei Themen wurden dabei vertieft diskutiert: Optimale Angebote und Bedürfnisse, Tarife und Kostentreiber, sowie hohe Kosten für Netzanschlüsse. Die Teilnehmenden sind an einer Mitwirkung an neuen, akteursübergreifenden Roadmap-Massnahmen für das Laden im Quartier interessiert.